



THÉOLOGIE

LE MARTYRE

Jérôme Alexandre

Parole et Silence, 150 p., 14 €

● Jérôme Alexandre propose, non pas une histoire des martyrs, même si les exemples, anciens ou récents, viennent illustrer son propos, mais une théologie du martyr. L'auteur, professeur aux Bernardins (Paris), inscrit le martyr dans la logique du baptême. « *Si le martyr, commente J. Alexandre, est vu comme un héroïsme réservé à quelques êtres d'exception, il ne nous intéresse qu'à titre de curiosité édifiante. Ce n'est pas cette image que nous restitue le récent film de Xavier Beauvois Des hommes et des dieux.* » Comme le dit l'un des moines de Tibhirine, on est venu au monastère pour suivre le Christ, non pour se faire tuer, même si cette éventualité ne peut pas être écartée. Une belle et solide méditation sur la vocation chrétienne.

M. N.